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会員卓話「会長・幹事任期を終えて」
　　　　　　　田中　和俊君、松元　まや君 R親睦活動月間６月

田中　和俊

イマジンロータリー！これまで高校、大
学のお話でした。今日は小学生のころのこ
と、特に奄美大島名瀬市時代のお話をします。
ちょうど４１年くらい前になります。小学５
年生まで加治木町立柁城小学校に通っていた
私は、県立病院の看護師長をしていた母の転
勤で奄美大島の名瀬私立名瀬小学校に転校することになりま
した。当時はコンテナで引っ越しの荷物を運んでもらった記
憶があります。それまで母が乗っていた車も、奄美大島は錆
びるからと処分していきました。私は初めての転校で、学校
になじめるかどうかも不安でドキドキしながら飛行機に乗り
ました。鹿児島空港を飛行機が離陸し、加治木の上空を飛ん
でいきます。加治木の街が遠くなっていくに連れて寂しくて
泣きそうでした。どのくらい飛んだのか初めて見る奄美大島
が近づいてきました。海がとても綺麗で、サンゴ礁が透けて
見えます。空港に降り立つとやはりあったかく感じました。
空港についてバスで名瀬市内まで行きます。バスが海沿いを
走っていくにつれてドキドキがワクワクに変わっていきまし
た。始業式に行くと、すぐに友達ができて、みんなが「かず
とし！」と呼んできます。呼び捨てです。加治木では「田中君」
でした。そこに親しみがあることを感じました。行ってみる
と名瀬市は加治木町より都会でした。みんなバスで通学して
いるし定期券を持っています。映画館もあるし、おしゃれな
お店もあり、私はすぐに名瀬市が好きになりました。６クラ

スというのは柁城小学校と同じでした。先生たちは地元の方
と鹿児島から来ている方といました。先生の言葉が奄美の言
葉なのか鹿児島弁なのかですぐわかります。奄美の言葉もす
ぐに慣れました。でもお年寄りが話しているのはわかりませ
んでした。名瀬小学校といえば、校歌が非常にテンポの良い
明るい曲でびっくりしました。それまでは暗い校歌でしたの
で。一番なら今でも歌えます。
加治木にいるときから釣りが好きになったいたので釣りも
楽しみでした。早速近くの釣具店に行きました。でも道具や
餌が違います。加治木ではゴカイを餌に、砂浜や堤防からお
もりをつけたキスを狙った投げ釣りです。奄美は海底に珊瑚
や岩があるので、投げ釣りではすぐに針がひっかかります。
なので浮き釣りです。大きな浮きをつけて遠くに投げます。
餌もエビやきびなごで、主に大きなアジの種類を狙います。
透き通った海の中にはナポレオンフィッシュのような大物も
優雅に泳いでいますが、絶対に釣れません。ベラの仲間や熱
帯魚なども釣れました。中通し竿といって垂らして使う専用
の竿もありました。糸を輪っかに通す竿ではなく、竿の中に
糸通すタイプです。普通には売ってないので改造して作りま
す。私も釣具店で改造してもらい使っていました。
慣れてきたころには２年間で母がまた転勤です。引っ越し
を終え、フェリー乗り場に行くと担任の先生をはじめ数人の
同級生が見送りに来てくれました。よくテレビで見る紙テー
プが飛び交う光景で見送ってもらいながら、今度は姶良町立
重富中学校に転校したのでした。懐かしい思い出です。

新人会員自己紹介新人会員自己紹介

　浦島　優子

鹿児島中央ロータリーに 4月からお世話になっ
ております浦島優子と申します。今回は自己紹介
の機会をいただきありがとうございます。
私は鹿児島生まれ鹿児島育ちで、父が公務員・
母が大学生を下宿している家庭で育ちました。11

年前「ほぐしどころYou」というサロンを開業し、もみほぐし
や骨盤調整・リンパマッサージなどの施術、ファスティングと
いうダイエット指導、ボディトークというセッションをメイン
に活動しています。
27歳で結婚し 3人の子育てをしながら母親として家庭を切り

盛りし看護師を続けてきましたが、子供達のため自由な時間を
確保したくて今の仕事を始めました。私は人のためになる仕事
が大好きで、専業主婦として家庭におさまることができない性
分です。生まれつき人の体を触ると直感でコリが分かるため、
今の仕事が楽しく大変満足しています。私のサロンはどこに行っ
ても楽にならないお客様の方が多いのが特徴です。ボディトー
クという新たなセッションも増え、お客様から「優子さんに出
会えて良かった」と言っていただく時が一番嬉しくやりがいを
感じます。毎日お客様から感動をいただき、感謝してもしきれ
ません。ずっとこの仕事ができると思うととてもワクワクしま
す。
別件ですが、6年ぐらい前から自分と同じ健康や美容関係の業
種の友達を集めてお客様に施術を体験してもらうマルシェを開
催しています。最初パレスイン鹿児島に 13ブース集めて開催し



本日の曲目：イマジン、夏は来ぬ、エデンの東	 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：5・6
ゲスト紹介：鹿児島市内Bグループ　
ビジター紹介：ガバナー補佐　鹿児島北RC　宮内　秀人様
次年度ガバナー補佐　鹿児島RC　有川　達也様
食事：「百万ドルランチ」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君　
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　　
２）日台ロータリー親善会議台北大会のご案内（案内掲示）
　2023 年 10 月 20 日（金）　会場：マリオット台北　
　登録料：20,000 円
　日台親善ゴルフコンペ、親睦日帰り旅行もございます。
　参加ご希望の方は事務局までお知らせください。
３）6/25（日）RCC例会　氏名出席者→田中、松元　各会員
４）本日ラウンドテーブル 18：30 ～　
　　於：ごはんのじかん inatome　担当：親睦委員会

５）次週 6/26（月）例会プログラム「会長・幹事　任期を終えて」
　　例会終了後、会長幹事慰労会及び送別会
　　時間 18：30 ～　場所	：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
　　※	出欠回答が未だのかたは、事務局までご回答をお願い

いたします。
出席報告：出席委員会　　　　　
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：会員卓話「新入会員自己紹介」
　　　浦島　優子君・林　幸一郎君

次回例会　令和５年７月３日（月）
会員卓話「会長・幹事就任の挨拶」
高岡　和也君、栫　浩多郎君

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2093回例会 52名 30名 60.00%
前々回（6月5日）の補正 51名 36名 73.47%
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たら意外と好評だったので時々開催してましたが、コロナにな
り 3年間活動を休止していました。
コロナも見通しがついた去年 7月からマルシェを再開しまし
た。私達の接客業はコロナで大打撃を受けていたため、せっか
くなら出店者さんのために鹿児島で一番のことをやってみよう
と思い【鹿児島最大級☆ビューティーマルシェ】と名前を変え、
城山ホテルのエメラルドホールに50ブース以上集めてみました。
結果は大盛況で出店の皆様に大きな流通が起こりました。何よ
り嬉しかったのは、当日バイトで手伝ってくれた 3人の子供達
が「お母さん次もやった方がいいよ」と言ってくれたことです。
それから定期開催し、先月の 5月は出店ブース 67ブース・総
出店者数 182 名・お客様 581 名という巨大マーケットになり、
次回 7月 16日（日）センテラス鹿児島に場所を変え本格始動す
ることにしました。鹿児島国体の機運に合わせて8月 27日（日）・
10月 29 日（日）・12月 17 日（日）に行います。皆さまの喜ぶ
場づくりも合わせて日々精進していこうと思います。

　林　幸一郎

この度、鹿児島中央ロータリーに入会させてい
ただきます林幸一郎と申します。
この度は、自己紹介の機会をいただき誠にあり
がとうございます。また、鹿児島中央ロータリー
クラブへご推薦いただきました本坊酒造・本坊会

長へも重ねて御礼申し上げます。
私は、1976 年（昭和 51年）１月 22日に、本県長島町で兼業
農家の長男として生まれ、現在 47歳です。祖父が農業をやって
おり、父は平日に造園業、週末に祖父の農業を手伝っていました。
中学校まで長島で育ちましたので、もれなく、農業や造園の手
伝いをしておりました。高校は島を出て出水市にて寮生活、大
学では、主に横浜市港北区で過ごしました。大学時代は勉学に

励む中、体育会バレーボール部に所属し、人より１年長い学生
生活を楽しみました。
1999年４月、大成建設株式会社に入社し、中部支店（名古屋、
岐阜）、国際支店（アブダビ、北京、蘇州、上海、台北）、中部
支店（岐阜、静岡）、九州支店（福岡、北九州）を経て、2016年
９月に鹿児島に参り、もうすぐで丸７年です。
家族は、一度目の中部支店時代に出会った３歳年下の妻と高
校２年の長男、中学１年の次男の４人家族です。長男は上海時
代の 2007 年、次男は二度目の中部支店時代の 2010 年に妻の実
家である愛知県春日井市で生まれました。
休日の過ごし方は、ゴルフやジョギング、筋トレと体を動か
すことが多いです。また、野球をしている長男の送り迎え、応
援などです。季節によっては、長島に帰り、赤土じゃがいもの
植付・収穫や稲作を手伝ったりしています。長男は農業に興味
があるようで、野球の練習に重ならない日は一緒に長島に帰り、
手伝っています。
仕事の話をしますと、弊社は、鹿児島におきまして、長年お
付き合いさせていただいている山形屋様の建物を始めとして、
商工会議所ビル（アイムビル）、県警本部、鹿児島港水族館、日
本銀行鹿児島支店の施工に携わって参りました。日々の業務は、
それら元施工建物等のリニューアル工事や新規工事の受注活動
となります。現在、鹿児島における案件として、武岡トンネル
地下を掘り進める東西道路シールドトンネル工事があります。
今回、ご縁があり地元鹿児島で仕事を行っておりますので、イ
ンフラ整備等を通して、『地図に残る仕事』、『人がいきいきとす
る環境を創造する』という会社理念の下、地域・社会に貢献し
ていきたいと思っております。
最後になりますが、企業活動と並行して行う鹿児島中央ロー
タリークラブでの活動を通し、地域・社会の発展に貢献してい
きたいと思っております。何卒、ご指導・ご鞭撻のほど、よろ
しくお願い申し上げます。

●鹿児島北RC　宮内　秀人君／ガバナー補佐の宮内です。１年間あり
がとうございました。
●鹿児島RC　有川　達也君／次年度市内 Bグループのガバナー補佐
をさせて頂きます。有川達也と申します。宜しくお願いします。
●鹿児島城西RC　畠田　実君／メイキャプに参りました。宜しくお願
いいたします。
●田中　和俊君・松元　まや君／宮内ガバナー補佐と有川次年度ガバ
ナー補佐を心から歓迎いたします。今日はごゆっくり当クラブの例会
をお楽しみくださいませ。よろしくお願いいたします。

●池脇　剛君／誕生日祝い有難うございます。コロナでいけなかった
北海道出張に４年ぶりに行って来ました楽しい８日間でした。９月も
行く予定です。
●加島　繁君／ 2015 年中央ロータリーに入会してから８年間大変お世
話になりました。貴重な経験をさせていただきました。会員の皆様に
は私の「ためぐち」や「面倒くさい絡み」にも広い心で対応して頂き
ました。感謝と楽しい思い出にスマイルします。
●浦島　優子君／先日はお誕生日のプレゼントをいただき、また本日
は自己紹介の機会をいただきまして誠にありがとうございました。今
後ともどうぞよろしくお願いいたします。

６月19日のスマイル　小計 24,000円　2022〜2023年度　累計 765,653円


